

Cuba reitera compromiso de amistad y cooperación con RPDC



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 9 sep (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró hoy el compromiso de continuar profundizando los lazos históricos de amistad y cooperación entre su país y la República Popular Democrática de Corea (RPDC).

A través de un mensaje en la red social X, el mandatario recordó el aniversario 76 de la fundación de esa república asiática y expresó que Cuba se une al pueblo, al Partido del Trabajo y Gobierno de la RPDC en la celebración.

Nos unimos al pueblo, al Partido del Trabajo de Corea y al gobierno de la RPDC en la celebración del 76 aniversario de su fundación.

Reiteramos el firme compromiso de continuar profundizando los lazos históricos de amistad y cooperación que unen a nuestros pueblos. pic.twitter.com/1fclR4Bmg6

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [September 9, 2024](#)

También el ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez saludó el Día Nacional de la RPDC y reiteró la “invariable solidaridad, amistad y cooperación con ese hermano país”.

En agosto de 1948 la RPDC eligió la Asamblea Suprema del Pueblo y el 3 de septiembre fue promulgada una nueva Constitución.

Seis días después fue proclamada la República Popular Democrática de Corea con Kim Il Sung como primer ministro. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364702-cuba-reitera-compromiso-de-amistad-y-cooperacion-con-rpdc>



Radio Habana Cuba